



Retour du Ski...

publié le 22/03/2019

Ils en auront profité jusqu'au dernier moment de la neige et du soleil...Puis ils ont quitté Peyragudes vers 17h00 pour une arrivée programmée autour de 0h30 cette nuit.

Nous leur souhaitons un grand week-end de repos avec encore des étoiles plein la tête !!!



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.